



#Política

Adrián de la Garza colaborará con el Gobierno de Nuevo León

FOTO: @ADRIANDELGARZA

Tras meses de tensiones, el gobernador Samuel García y el alcalde de Monterrey acuerdan colaborar para impulsar proyectos en beneficio del estado

**POR JESÚS IVÁN
MORENO BRIONES**

Tras años de conflictos políticos entre el Legislativo y el Ejecutivos locales, al fin se respira paz en este ámbito en Nuevo León. Otra de las rencillas que ya quedó atrás es la del gobernador de Nuevo León, Samuel García, con el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza, a quien le extendió un saludo tras meses de acusaciones.

Ante ello, el edil mencionó que es necesario trabajar de la mano con el Gobierno estatal.

El priísta detalló que él siempre ha mantenido su postura en torno a la colaboración entre los alcaldes y el Gobierno del estado, desde los tiempos de la campaña.

"Siempre voy a estar yo en esa posición, lo venía diciendo

El alcalde de Santa Catarina, Jesús Nava también hizo las paces con Samuel García, después de que el morenista meses atrás dejó el partido del gobernador, Movimiento Ciudadano, para unirse a Morena

incluso, ustedes se darán cuenta que, desde la campaña, después de la campaña, antes de tomar posesión, después de tomar posesión, siempre mi posición es de tender la mano al gobernador, al Gobierno del estado, pero sobre todo a la gente de Nuevo León", mencionó.

Reconoce labor de los legisladores

Sobre la aprobación del Presupuesto 2025, que se realizó desde la Cámara de Diputados, De la Garza señaló que los legisladores de su coalición hicieron un gran trabajo.

"Mi reconocimiento a todos los diputados, principalmente, en este caso yo lo digo a los diputados de la coalición, porque hicieron un gran trabajo, también obviamente conformaron este grupo los diputados de otras bancadas, y todos los acuerdos que tomaron salieron de forma unánime, eso es de destacarse", comentó.

Más reconciliaciones

El alcalde de Santa Catarina, Jesús Nava también hizo las paces con Samuel García, después de que el morenista meses atrás dejó el partido del gobernador, Movimiento Ciudadano, para unirse a Morena.

Dentro de lo detallado por Nava, desde su administración agradeció la ayuda que recibe por parte del Gobierno estatal y agregó que así se mantendrá en los siguientes años.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REPORTERÍA
Indigo
CINCO DÍAS

28

24/02/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

